

mit dem oftmals geäußerten Vorurteil auf, daß sportlicher Ehrgeiz einer Bankrotterklärung des Geistes gleichkomme. Niemand, der die Eindrücke einer Weltreise mit offeneren Augen aufnehmen könnte als sie, keiner, der darüber witziger zu plaudern vermöchte!

So entstand der Typ der Frau von heute: die sportliche Amazone mit dem hochgewachsenen, gestählten Körper, mit der sonnengebräunten Haut, mit der festen, dauerhaften Gesundheit, Wind und Wetter, auch in seelischer Beziehung Trotz bietend. In allen Schichten der Bevölkerung anzutreffen, Lebensfreude verströmend, eine Augenweide und dabei verständnisvolle Kameradin des Mannes, lebenswürdige Diktatorin einer neuen Moderichtung, denn: Haarschnitt, Baskenmütze, Polohemd, Woll-Badetrikot und jene lustigen bunten Strandanzüge, aus dem modischen Bild des Sommers kaum noch wegzudenken, wurden eigens für sie erdacht.

Allen Förderern dieser segensbringenden Bewegung ewigen Dank, den Bemühungen um ihre immer größere Verbreitung jede Unterstützung, allen vermuckerten Widersachern und griesgrämigen Warnern die hei-

*Die Musterriege des Frauen-Turnvereins von Philadelphia, die fünf mal die amerikanische Meisterschaft gewonnen hat.*

Fot. Wide World

lige Versicherung, daß der sichere Geschmack unserer heutigen weiblichen Generation Sie ganz gewiß davor bewahren wird, Box- und Fußballrekorde aufzustellen.

